

Municipalidad de Pirque interpuso Recurso de Protección y denuncia a la Superintendencia de Electricidad y Combustible, debido al corte prolongado de electricidad en la comuna



La Municipalidad de Pirque se ha mostrado activa y solidaria ante la difícil situación que han vivido muchos de sus vecinos y vecinas debido al masivo corte de luz. En un gesto de compromiso con la comunidad, presentó un Recurso de Protección y denuncia a la SEC para brindar apoyo a la comunidad que sufrió por los cortes de suministro eléctrico, sin tener respuesta de parte de la empresa correspondiente.

Ante esto, el alcalde Jaime Escudero Ramos, llegó a la

Superintendencia de Electricidad y Combustible junto a jefes comunales de la RM para dar cuenta de la situación de cada comuna y exigir soluciones para los vecinos que estuvieron más de cinco días sin electricidad.

Con el objetivo de apoyar a la comunidad pircana, producto del masivo corte de luz que se produjo a raíz del último sistema frontal, la Municipalidad de Pirque también entregó a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario una caja de alimentos, a los vecinos

y vecinas más afectados, además de apoyo jurídico para realizar las denuncias respectivas e insistir con respuestas concretas ante esta situación.

Al respecto Jaime Escudero alcalde de Pirque señaló que, "solicitamos que la empresa cumpla con las obligaciones que le impone la Ley y entregue un servicio de calidad a la comunidad pircana. Los vecinos y vecinas no son un número, son personas que en esta ocasión perdieron mercadería y medicamentos. Lo más indignante fue el desamparo: no había información clara sobre la reposición de la luz. Nuestro equipo estuvo en terreno constantemente apoyando a la comunidad y despejando las calzadas. Los tiempos de respuesta de la CGE fueron impresentables. Los vecinos llegaron a estar más de cinco días sin luz, inaceptable".

